

## Reach Bestätigung

Hiermit bestätigen wir Ihnen, dass wir, die Fa. Sontheimer Elektroschaltgeräte GmbH, als nachgeschalteter Anwender (Produzent von Erzeugnissen) nach der EU-Verordnung 1907/2006 (REACHVO) vom 25. März 2014 agieren.

Wir beziehen alle Rohstoffe und/oder Zubereitungen, aus denen unserer Schaltgeräte bestehen, von Lieferanten, die alle Substanzen bereits registriert haben. Die, von der Europäischen Chemikalienagentur, kurz ECHA, am 23. Januar 2024 (240 SVHCs) veröffentlichten Kandidatenliste der besonders besorgniserregenden Stoffe (SVHC) für die Zulassung ist berücksichtigt. Unsere Produkte überschreiten in keinem Fall die zulässig angegebenen Werte aus der Kandidatenliste.

Gleiches gilt für die Stoffe, Stoffgruppen bzw. Zubereitungen des Anhangs XVII. Die Produkte, die die Fa. Sontheimer liefert, sind nicht registrierungspflichtig.

Die Fa. Sontheimer bestätigt, dass entsprechende Sicherheitsdatenblätter vorhanden sind bzw. wir diese von unseren Lieferanten bis Ende der Registrierungspflicht erhalten werden. Selbstverständlich werden Ihnen sicherheitsrelevante Informationen zur Verfügung gestellt.

## Reach Conformity

Hereby we confirm that we, Sontheimer Elektroschaltgeräte GmbH, operate as a manufacturer of products according to EU regulation No 1907/2006 /REACH-VO) of 25th March 2014.

We purchase all raw materials and/or preparations, of which our switches consist, from suppliers who have already registered all substances. The list of very alarming substances (SVHC), published by the European Chemicals Agency (ECHA) and last updated on January 23th2024 (240 SVHCs) is considered for the permission. We are not using any of the SVHC substances in our products. Our products do not exceed the permissible values from the candidate list in any case.

The same is effective for the substances, group of elements and preparations of Attachment XVII. The products, which Sontheimer delivers do not have to be registered.

Sontheimer confirms, that we have all relevant safety data sheets and accordingly we will receive those from our suppliers until the end of registration duty. Of course, we will provide you safety relevant information.

Schwabach, 01.02.2024



Peter Kapp